



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum acumula dos polémicas con personajes políticos que le pueden generar más problemas, aunque le sirvan de distractores ante sus clientelas políticas.

La que sostiene en contra del expresidente Ernesto Zedillo puede servirle para mantener agitada a sus seguidores, pero no le va a servir para mostrarse como quiere aparecer en la opinión pública, pues las acusaciones de autoritarismo están siendo combatidas desde Palacio Nacional con medidas que lucen autoritarias.

También le pegan en su petición de dejar en paz a su antecesor, a quien Zedillo señala como parte de un gobierno ineficiente.

La otra polémica es con Donald Trump, quien lleva varios días asegurando que la presidenta Sheinbaum rechazó la participación de militares estadounidenses en el combate al narco porque le tiene miedo a los cárteles, algo que la mandataria ha evadido diciendo que no va a enviar mensajes al inquilino de la Casa Blanca mediante los medios de comunicación.

Pero Trump aprovecha medios -al dar entrevistas- y las redes sociales para dar a conocer sus decisiones, opiniones y posturas con relación a una gran cantidad de temas, pues sabe que gobierna -como cierto expresidente mexicano- a través de la narrativa que difunde por estas plataformas.

Otro tema controversial en el que se metió la presidenta es el de la elección judicial, con el anuncio de que ventilará los nombres de los jueces acusados por "liberaciones vinculadas a delincuencia organizada".

Esto luego de que la Cámara de Diputados y la de Senadores, mediante sus presidentes, anunciaron que presentaron impugnaciones en contra de 26 candidaturas a jueces y magistrados que fueron evaluados y seleccionados para participar en el proceso electoral en curso, precisamente, por el propio Poder Legislativo.

Así que con esos temas, que también defendiera la presunción de inocencia de Cuauhtémoc Blanco es algo que pasará al olvido rápidamente.

APUNTES ELECTORALES

Empiezan a darse a conocer los análisis por las reformas estatutarias en Morena luego de la carta que presentó la presidenta Sheinbaum, pues hay quien considera que no cumple con lo

establecido en el artículo 36 de la Ley General de Partidos Políticos, en el sentido de "...verificar el apego de dichos reglamentos a las normas legales y estatutarias...", algo que podría llevar a juicios para la protección de los derechos políticos de los ciudadanos que se sientan afectados.

Siguiendo con el mismo tema, luego de que en la carta que envió a su partido la presidenta Sheinbaum pidió que no haya lujos o uso de aviones privados o vuelos en primera clase, en redes sociales balconearon a Adán Augusto López, coordinador de los senadores morenistas, en un viaje a Europa, adivinen en qué tipo de asientos.

Ricardo Monreal celebró que la presidenta Sheinbaum promoviera la reforma laboral para jornadas de trabajo de 40 horas, pero reconoció que las empresas pequeñas y medianas serán las más golpeadas, algo que rechazan los propagandistas del partido oficial en redes sociales.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera •
 en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México